
一般社団法人 神奈川県精神科病院協会                  

令和５年度 第８回理事会議事録 

 
１ 日 時  令和６年３月12日（火）午後３時～５時05分 

２ 方 法  会場（ビジョンセンター横浜 ３階 ３０６室） 

３ 出席者  理事13名、監事２名（理事３名、監事１名はオンライン参加）、 

竹内名誉会長、古谷顧問（オンライン参加） 

４ 進 行  議長（会長） 

 

５ 協議事項 

（１）令和５年度第12期定期総会の開催について 

事務局より資料１について説明を行い、協議を行った結果、定期総会・表彰式を開

催することとし、案のとおり開催通知を行い、優良職員表彰は３名までの推薦として

推薦依頼を行うこととなった。また、関係行政機関及び県内選出の国会議員等に表彰

式の招待状を送ることとなった。従来は招待状をカード形式で業者印刷し白封筒に毛

筆の宛名書き筆耕依頼をしていたが、Ａ４版用紙で作成して神精協の封筒で出すよう

事務改善を図ることとなった。なお、祝賀会の実施については、着席式のビュッフェ

で行うよう会場と調整していくこととなった。 

（２）令和６年度年間主要行事予定について 

事務局より資料２について説明を行い、理事会について、４月は決算の関係で30

日（火）とし、２月は第２週が祝日のため２月４日（火）に開催することとなった。

日精協関係の行事については関東地区協議会の日程を補足しておくこととなった。 

（３）４月～５月の連休中の休日輪番病院等の確保について 

事務局より資料３について説明を行い、連休中の空床と応援指定医について引き続

き各病院に依頼を行い、応援指定医が埋まらない場合は診療所協会長あてに依頼を行

うこととなった。なお、連休前の平日（５月１日、２日など）に後方移送を実施する

よう話があり、行政と調整を行うこととなった。 

（４）各種表彰者の推薦について 

第76回保健文化賞候補者の推薦については、協議の結果、ふさわしい候補者がいな

いので、推薦しないこととなった。 

（５）各種委員の推薦について 

かながわ福祉サービス運営適正化委員会 運営監視委員会委員は、新たに藤渡理事

を推薦することとなった。 

日常生活自立支援事業契約締結審査会委員は、会長が調整することとなった。（横

浜ほうゆう病院 副院長の勝瀬大海先生を推薦することとなった。） 

横浜市保健医療協議会委員は、引き続き佐伯理事を推薦することとなった。 

神奈川県いじめ防止対策調査会委員は、新たに鶴見西井病院精神科医の蓮舎先生を

推薦することとなった。 

神奈川県いじめ問題対策連絡協議会委員は、引き続き大滝副会長を推薦することと

なった。 

神奈川県災害医療対策会議委員は、引き続き長谷川吉生監事を推薦することとなっ

た。 

神奈川県精神医療審査会委員は、引き続き大滝副会長、坂井理事、長谷川吉生監事、

増田理事、笠原理事、畑俊彰（横浜丘の上病院理事長・院長）、福島端（あさひの丘

病院院長）、関口剛（丹沢病院院長）、竹内俊介（愛光病院院長）、岡﨑有恆（みくる

べ病院院長）、遠藤詩郎（富士見台病院院長）、大淵敬太（常盤台病院院長）、山本賢

司（東海大学教授）を、また新たに村岡寛之（北里大学病院講師）を推薦することと

なった。あと１名は会長が調整することとなった。（新たに稲本淳子（昭和大学横浜

市北部病院 メンタルケアセンター長）を推薦することとなった。） 

新たに依頼があった川崎市における依存症対策に関するアドバイザーは、武田理事



を任期は２年間として推薦することとなった。 

（６）その他 

日本医療法人協会神奈川県支部より「第39回全国医療法人経営セミナー」開催に伴

う後援名義使用申請については協議の結果、承認することとなった。 

精神科救急における側方移送について、県より資料の説明があり、病院に協力いた

だきたく行政から相談した際には協力して欲しい旨の話があった。 

精神保健福祉法の入院者訪問事業（県、川崎市事業）について、県より資料の説明

があり、各保健所単位での地域相談事業所や精神科病院と繋がりがある事業者などを

委託先として想定しているなどの説明があった。精神科病院が受託できるのではない

かとの質問について、川崎市からは、精神科病院の職員が研修を受けて訪問支援員に

なることはできるが川崎市の職員としての業務になる旨の説明があった。なお、研修

の中で病院管理者に講義いただくことになるので協力して欲しい旨の話があった。協

会からは、精神科病院でも受託できるよう検討して欲しい旨を要望した。 

 

６ 報告事項 

（１）日精協報告について 

令和３月７日に開催された日精協第９回理事会について、坂井理事より報告があっ

た。 

（２）会員病院の届出事項変更について 

資料のとおり、北小田原病院から事務長変更届があったことについて報告された。 

（３）各部長会について 

薬剤部長会第３回研修会について澤山監事より報告された。また、看護部長会は３

月13日（水）、事務長会は３月19日（火）に開催予定であることが報告された。 

（４）令和５年度第２回定期総会議事録について 

議長から、修正があれば事務局に連絡するよう話があった。 

（５）第７回理事会議事録について 

議長から、修正があれば事務局に連絡するよう話があった。 

（７）その他 

・精神科病院実態把握ヒアリング調査リハーサル（平塚病院）について、県より資

料の説明があり、調査を受ける平塚病院（大野副会長）からは調査実施後に実施結果

について報告することとされ、会長からはその報告を受けて来年からの実施に向けて

意見交換させて欲しい旨の話があった。 

・山田理事が３月末で退職なので、理事を辞任する旨の報告があった。 

 

・次回理事会は、４月 30 日(火)に開催することとなった。 

 

以上で、全ての審議を終了し議長は午後５時05分理事会の閉会を告げた。 


